

1年学年だより

尾張旭市立旭中学校

旭中学校ウェブサイトもご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/asahi-j/>

ある朝の教室で

先日の朝、ろう下を歩いていたら、ある教室の黒板に書いてあった「担任からのメッセージ」に足が止まりました。とても心に残る言葉だったので、学年のみなさんに紹介したいと思います。

「**大きな契約は誰もが守ろうとする。小さな約束を守るからこそ、大きな信頼につながる。**」

これは、お客様からお金をいただく会社員に向けて書かれた言葉。

でも、皆にも同じことがいえると思う。

台風の日、弁当を忘れる人は誰もいなかった。

でも、日々の忘れ物はどんどん増えている。

今、8:30の始業の時間に遅れる人はほとんどいない。

でも、授業の開始の時間に、席に着いていない人が増えている。

「このくらいはいいだろう」 そう思ったときこそ、この言葉を大切にしてほしい。

全体的には笑顔が多く、落ち着いて生活できている1年生ですが、日々の小さなところに「これくらいはいいだろう」そんな「慣れ」「甘え」があるように感じます。時間や持ち物だけでなく、あいさつや服装面でも…。

「小さな約束」の積み重ねは「大きな信頼」につながり、それはクラスの絆を深めることや自分の成長にもつながります。職場体験に向けて、気を引きしめ直してがんばろうとしているみなさんに、今送りたいメッセージです。ぜひ、この機会に今の学校生活を見直してみてください。

努協明笑⑥

<給食、最速のG組！>

2学期から、給食時のみなさんの様子が知りたいと思い、いろんなクラスで給食を食べさせてもらうようにしています。どのクラスも気持ちよく受け入れてくれてありがとう。

実は、そんな行動ができるのも、**私の給食を用意してくれるG組の準備がとても早いからです！**4限が終わると、当番はてきばきと白衣に着替え、食器や食缶を取りに行きます。早い人は2～3回と往復することもあります。配膳では当番以外の人は席につくか、手伝いに回っています。あっという間に準備は終わり、「いただきます」。その後はゆったりとした食事の時間を楽しみます。**クラス全体で協力する姿勢**、これからも続けてくださいね！

